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APPELS À TÉMOINS

REPRÉSENTATION DES USAGERS DE DROGUES À L'HÔPITAL.

  Par Profil supprimé Posté le 04/12/2013 à 17h41

Bonjour, 
actuellement étudiante infirmière je suis à la recherche de personne ayant consommé des drogues. J'effectue mon travail de fin d'étude
sur les représentations que peuvent avoir le personnel soignant aux urgences. Donc si vous avez ou avez eu une addiction et que vous
êtes allé aux urgences pour consulter pour un motif autre que votre consommation, vous pouvez me raconter votre histoire et me dire
clairement ce que vous avez ressenti et votre vécu de la situation.

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 24/01/2014 à 11h48

Bonjour, j'ai 27ans et cet ètè je suis entrer aux urgence pour un dèbut de septicemie au pied, suite a une injection de cocaine loupè, on
ma fait une anesèsie gènèrale, et opèrè. Je suis rester trois jours,Le personnel soignant ètais super gentil, de toute facon j'ai chercher ce
qui met arrivèe. Ca ma fais prendre beaucoup de chose en conscience, surtout quand l'anestèsiste a fais sous entendre a ma mère
qu'elle aurais pu men empècher, qu'elle etais pas capable de gerer sa fille, la je me suis justifier en lui disant que j'etais en appartement,
et que a 27ans, c'est pas elle qui fallais juger. Il a rèpondue que je ne supporter pas que l'on me dise ce genre de reproches, je lui ai
rèpondue que l'on pouvais me faire les reproches que l'on veut, tant qu'ils m'ètè destinè... mais qu'il ne devais en aucuns cas blamè ma
mère, qui a fais tous son possible pour maider. Voila ce que je peux dire.
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